

Erster Sonntag.

Marie an Otto.

Was sagst Du nun, Herr Otto, daß mein erster Brief für Dich ist, und was wird mein lieber, sanfter Bruder, mein Wilhelm, dazu sagen! — Hättest Du Dein Taschentuch nicht vergessen — aber ich will Alles ausführlich erzählen.

Nachdem Ihr fort wart, lief ich auf mein Zimmer und weinte und rang die Hände, und rief unaufhörlich: „O, mein Wilhelm, mein Otto! nun bin ich armes Kind ganz allein!“ Da pochte es leise an meine Thür, und Christian steckte sein ganz verweintes Gesicht durch dieselbe: „Fräulein, darf ich hinein kommen?“ „Ja,“ sagte ich ganz kläglich, „komm Du nur, Christian.“ Er hielt ein Schnupstuch in Händen: „Fräulein Marie, ich wollte